

Bartholomäus hat den Ukrainern zu Weihnachten gratuliert

25.12.2022

Der Ökumenische Patriarch Bartholomäus gratulierte den Ukrainern zu Weihnachten und sagte, die Große Kirche Christi bewundere den Mut und die Tapferkeit des ukrainischen Volkes.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Der Ökumenische Patriarch Bartholomäus gratulierte den Ukrainern zu Weihnachten und sagte, die Große Kirche Christi bewundere den Mut und die Tapferkeit des ukrainischen Volkes.

„Die Heilige Große Kirche Christi, die Ende des 10. Jahrhunderts den christlichen Glauben und die byzantinische Zivilisation in Ihr Heimatland, die Kiewer Rus, gebracht hat, bewundert weiterhin den Mut, die Tapferkeit und die Tapferkeit des ukrainischen Volkes, das der Welt eine echte Hingabe und grenzenlose Liebe zu seinem Land demonstriert“, heißt es in dem Grußwort.

Er erinnerte daran, dass in diesem Jahr die frohe Botschaft von Weihnachten neben dem Kriegslärm ertönt, der durch „die Aggression der Russischen Föderation im vergangenen Februar“ ausgelöst wurde, die „die schlimmste geopolitische und humanitäre Krise in Europa seit dem Ende des Zweiten Weltkriegs“ darstellt und „die Umwelt und die Gesellschaft weltweit negativ beeinflusst“.

Dem Ökumenischen Patriarchen zufolge denkt die Mutterkirche besonders an die Ukrainer, die in diesem Jahr Weihnachten „in dieser kalten Jahreszeit“ feiern & ohne Strom, ohne Heizung“ und betet unermüdlich für „die sofortige Wiederherstellung von Frieden und Gerechtigkeit, für die Wiedergeburt der Ukraine“.

Bartholomäus wünschte sich, dass das kommende Jahr 2023 „eine Zeit des Friedens, der Liebe und der Solidarität, ja das Jahr der Gerechtigkeit unseres Herrn“ sein möge.

Der Ökumenische Patriarch glaubt, dass „nur durch die Solidarität mit dem ukrainischen Volk das Böse und die Dunkelheit überwunden werden können.“

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 259

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.